

Dankschreiben run4dreams 2010

Die Dankschreiben der begünstigten "Herzkinder"

Die folgenden Dankschreiben und Fotos der "Herzkinder" haben uns erreicht. In anonymisierter Form möchten wir diese gerne präsentieren.

- Herzkind "Diana"

-
Herzkind Thomas

Thomas wurde mit einem komplexen Herzfehler geboren, der in den ersten Lebensmonaten mehrmalige Operationen erforderte. Durch zwei weitere Operationen im Alter von fünf und sechs Jahren, die mit großen Komplikationen verbunden waren, wurde Thomas fast an den Anfang seiner Entwicklung zurückgesetzt.

Viele Therapien und große Anstrengungen später kann Thomas jetzt – im Alter von fünfzehn Jahren – wieder allein gehen, und lernt täglich viel dazu. Sein Therapeut hat nun den Einsatz von Langlaufschiern als geeignete Methode vorgeschlagen, um das Gangbild von Thomas noch weiter zu verbessern und seine Muskeln zu stärken.

Da ich als Alleinerzieherin nur einer Teilzeitbeschäftigung nachgehen kann, gibt es für unsere kleine Familie immer wieder finanzielle Herausforderungen. Deshalb möchte ich mich für Ihre großzügige Unterstützung besonders herzlich bedanken, da eine Langlaufausrüstung heuer nicht mehr in unserem Budget gewesen wäre!
Thomas ist schon ganz aufgeregt und freut sich über jede Schneeflocke – vielleicht können wir die Schier schon morgen das erste Mal ausprobieren!

Vielen herzlichen Dank und die besten Wünsche für ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für 2011!

Anonymisiert